

Fecha	Sección	Página
11.11.2009	Estado de México	39

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

SOS de tabasqueños

abasco sufre un tercer año de inundaciones, un tercer año en el que la economía también se va a pique. Difíciles han sido estos tres años para los tabasqueños que a través de diversos medios han solicitado la ayuda humanitaria del mundo, pero en los que las autoridades también continúan luchando por traer recursos tanto para la ayuda urgente, la inmediata, como para evitar este tipo de contingencias que no sólo ocasionan las Iluvias, sino la falta del famoso Plan Hídrico Integral. Como sea los esfuerzos de los diputados federales así como de los funcionarios estatales y principalmente del gobernador Andrés Granier Melo han sido incansables para atraer lo necesario y brindar apoyo a más de 200 mil personas que están siendo afectadas por las inundaciones provocadas por las lluvias del Frente Frío número 9 y porque los recursos bajen de manera inmediata, el estado no puede esperar más tiempo, porque efectivamente no todos los afectados se encuentran en albergues ya que hay caminos, carreteras y puentes rotos, a donde no se puede acceder para llevar siquiera comida y es que como lo dice el diputado perredista Ovidio Chablé: el peor enemigo del agua es el chapopote, apenas llueve y se rompe, de allí que haya comunidades totalmente aisladas. Ante el triste y desolado panorama se han unido a Tabasco organizaciones nacionales y regionales así como las locales que están enviando ayuda a esas zonas, aunque falta el cuarto distrito electoral, fue designado finalpiel por la suciedad y es que ante el agua sucia que birán el Congreso el 15 de diciembre.

rebasa el metro de altura obviamente todo mundo puede contagiarse. Por el otro lado está lo que arrastra el agua de los más de 100 tiraderos a cielo abierto que hay en la entidad y que están provocando más contaminación en las aguas. En fin, son muchas las necesidades del estado y mucha la necesidad de contar con el apoyo de la federación a fin de que los trámites que se hacen para bajar los recursos del Fonden no se tarden meses y hasta años como en otras ocasiones, pues dar de comer y de beber a los damnificados es urgente. Por lo pronto se han ido estableciendo centros de acopio para la canalización de alimentos, agua, medicamentos, ropa y calzado para los afectados como en el DIF estatal, en el Congreso local donde el diputado por Huimanguillo está recolectando ropa y zapatos para llevar a ese municipio; las oficinas estatal del PAN y las estatales del PRI.

La UJAT, de fiesta

La que parece no tener ninguna preocupación es la rectora Candita Gil Jiménez, pues lleva días en el festejo del aniversario de la fundación de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, mientras que miles de tabasqueños se encuentran en la desgracia y claman por ayuda.

Ocaña, coordinador

José Carlos Ocaña Becerra, diputado electo por mucha todavía pues son miles los ciudadanos que mente como coordinador de la bancada del Partido están exponiéndose incluso a enfermedades como Revolucionario Institucional de la LX Legislatura el llamado sabañón, que es el hongo que sale en la que iniciará funciones el 1 de enero, aunque reci-



Página 1 de 12437.07 \$ 1: Tam: 233 cm2 FGARCIA